

CIBERACOSO PREVENCIÓN EN LA ESCUELA



La escuela es igual de importante que la familia para prevenir el ciberacoso. Directivos y docentes pueden crear escuelas más seguras, donde los alumnos **rechacen y denuncien** el ciberacoso.

En la educación virtual e híbrida, la tecnología ha tomado un papel más relevante, los espacios para el acoso se incrementan, la división entre escuela y casa se están difuminando.

Promoción del civismo digital

Las TICCAD no son sólo el equipamiento y conectividad, también cómo se interactúa: con empatía, respeto a las diferencias, defenderse a sí mismo y a otros, reportar amenazas.



Alentar la denuncia del ciberacoso

Los estudiantes deben saber que existen personas a su disposición y pueden ayudarles.

Pueden usar buzones de denuncia, correos electrónicos u otros.



Reglamento escolar

Ahora se hace más necesario contar con un reglamento claro para el uso de las tecnologías y evitar el ciberacoso en la educación virtual o híbrida. Conocer la situación, pueden ser con cuestionarios anónimos. Tener comunicación con los padres.



Informar a los padres de familia

Informar a padres sobre las normas de seguridad online, el acosos y cómo dar aviso a la policía cibernética. Puede ser en reuniones o escuela para padres.



Los docentes también necesitan emplear las TICCAD para la enseñanza y el aprendizaje:

- Desarrollo profesional constante en el uso de tecnología.
- Superar miedos sobre las tecnologías.
- Promover su utilización de manera creativa.

Diseño: Jonathan Uribe Reyes

Fuente: Fundación en Movimiento, A. C. (2018). Prevención en la escuela. *Ciberacoso: la otra cara del internet* [MéxicoX]. Recuperado de http://www.mexicox.gob.mx/courses/course-v1:FEM-UAE+CLOC20088X+2020_08/info

Plantilla e imágenes: <https://www.canva.com/>